

Bewerbung für Beauftragte für Vielfalt und Diversität

KURZÜBERBLICK



SABRINA HARPER

WOHNORT AUGSBURG
ALTER 37 JAHRE
SEIT 2020 IM VORSTAND
STADTVERBAND AUGSBURG

Kontakt:

sabrina.harper@gruene-
augsburg.de

Webseite: sabinaharper.de

BERUFLICHER BACKGROUND

Journalistin

Diversity-Kolumne
und Diversity-
Schulungen



Fachwirtin Marketing



Innovation und
Transformation der
Medienbranche



SOFTSKILLS



Verantwortungs-
bewusstes Handeln



Empathie



Probleme frühzeitig
erkennen und lösen



Organisation



Zielstrebigkeit



Eigeninitiative

Liebe Parteikolleg:innen,

Diversität in meinem Alltag

Ich beschäftige mich viel mit diesem Thema. Sei es in meiner Diversity-Kolumne in einer Fachzeitschrift für die Medienbranche, als Dozenten zu diesem Thema an Journalistenschulen, im Augsburger AK Vielfalt oder in meiner Freizeit. Nun möchte ich mich auch gern parteipolitisch ganz diesem Thema widmen.

Das mache ich sonst

Aktuell bin ich Beisitzerin im geschäftsführenden Vorstand des Stadtverbandes Augsburg. Beruflich bin ich in der Kommunikation zu Hause und arbeite für den Innovationshub der Landesanstalt für neue Medien in München. In diesem Hub fördern wir Start-ups, die z.B. neue Formate für die Medienbranche entwickeln. Unter anderem auch im Bereich Diversity. Wir fördern aktuell beispielsweise die You Tube Talkshow Karakaya Talks, in der marginalisierte Gruppe zu Wort kommen, oder den Podcast von Kopftuchmädchen. Im Sommer durfte ich die Open Innovation Challenge Vielfalt kommunikativ begleiten. Auch hier hatte ich mit tollen Menschen Kontakt, die mehr Diversity in die Medienbranche bringen möchten.

Was ich bewirken möchte

Die Awareness für Diversität ist geweckt. Nun ist es Zeit für die Umsetzung und die Integration in unseren Alltag. Wir als Grüne Partei gehen voran: Etwa in der Besetzung unserer Ämter, die Wertschätzung für verschiedenen Blickwinkel oder unangenehme Fragen, die wir stellen müssen. Wir müssen aber nicht nur zeigen, was alles schief läuft, sondern auch, was wir durch Vielfalt alles bewirken können! Ich möchte meinen Fokus auf die aktive Einladung an marginalisierte Gruppe legen, gemeinsam mit ihnen tolle Projekte auf die Beine stellen und mehr Sichtbarkeit in der Gesellschaft erzeugen.